

Kunigunde Waibel, geb. Spät wurde am 6. April 1869 in Bayern geboren. Sie war mit Pankraz Waibel, geb. am 23.05.1864 verheiratet. 1899 ließen beide sich in Singen, der Geburtsstadt Ihres Ehemannes, nieder. Vorher lebten Sie mit Ihren beiden ersten Kindern in Forchheim. In Singen wurden noch 3 weitere Kinder geboren.

Auf Ihrer Meldekarte in Singen wurde folgendes vermerkt:

„ Aufenthalt in der Heil. -und Pflegeanstalt Konstanz (Reichenau)“

„ Sie soll am 22.07.1940 in Grafeneck/ Württemberg gestorben sein.“

Vielmehr befand sich Kunigunde Waibel auf dem 3. Transport am 27. Juni 1940 zusammen mit 74 weiteren Frauen der Anfangsbuchstaben M bis Z von der Reichenau nach Grafeneck. Dort wurde Sie noch am selben Tag umgebracht und eingeäschert.